

Ingresos petroleros cayeron 42%

Autor Administrator

Monday, 27 de July de 2015

Modificado el Sunday, 26 de July de 2015

Los ingresos petroleros Los ingresos petroleros cayeron un 42 por ciento a 43.074 millones de dólares en lo que va de 2015 frente al 2014, según arrojó un informe de ODH Consultores. cayeron un 42 por ciento a 43.074 millones de dólares en lo que va de 2015 frente al 2014, según arrojó un informe de ODH Consultores.

Â

Los ingresos petroleros cayeron un 42 por ciento a 43.074 millones de dólares en lo que va de 2015 frente al 2014, según arrojó un informe de ODH Consultores.

Durante los últimos años, las exportaciones de petróleo han representado la principal y casi única fuente de divisas de Venezuela, alcanzando 96% de las exportaciones totales; y esos ingresos por la venta de crudo han permitido cubrir las importaciones, pagos de deuda externa y atender consumos en el exterior para viajeros y estudiantes.

La firma consultora agrega que al cierre de 2013, se reportaron 88.961 millones de dólares en exportaciones totales, según cifras del Banco Central de Venezuela (BCV): 603 millones tienen origen petrolero y los restantes 3.358 millones forman parte del sector no tradicional de la economía venezolana.

El BCV no ha publicado los resultados de la economía venezolana del año 2014, pero los datos preliminares indican una caída promedio de 113.000 barriles diarios en la producción petrolera del país y una disminución superior a 11 dólares en el precio promedio del petróleo. Esto ocasionó una caída de 13% en la entrada de divisas del país que ODH la ubica en 74.308 millones de dólares.

ODH estima que las exportaciones totales venezolanas de este año serán 45.280 millones de dólares: 43.074 millones petroleras y 2.206 millones no petroleras.

Esta consultora que del total de recursos que recibirá PDVSA por exportaciones petroleras, 18.190 millones de dólares podrán ser usados para cubrir las necesidades del presupuesto de divisas del Banco Central, a las tasas de 6,30 y 12 bolívares por dólar, que se corresponden a las asignaciones que se hacen por el Centro Nacional de Comercio Exterior (Cencoex) y el Sicad, respectivamente.

Esta cifra equivale al 45,7% de las divisas asignadas para estos mismos fines en el año 2014. Debido a esta disminución en los ingresos por exportaciones de petróleo, el Gobierno Central ha recurrido a fuentes extraordinarias como la venta de la deuda con Pdvsa que tenían las naciones beneficiadas por la venta a crédito de crudo, en el marco del acuerdo de PetroCaribe, mayor endeudamiento por parte de Citgo, la filial de Pdvsa en Estados Unidos; y dinero proveniente del Fondo Chino. Véase Petroguia.

<http://www.dinero.com.ve/din/destacados/ingresos-petroleros-cayeron-42>